

Der Beitrag ist älter als 1 Jahr und der Inhalt möglicherweise nicht mehr aktuell!

GM Helmut Pfleger gehört jetzt zu den Bloggern

19. Januar 2016



Logo des Pfleger-Blogs

Schach übt auch auf viele Ärztinnen und Ärzte eine starke Faszination aus. Der Arzt und Internationale Schachgroßmeister **Dr. med. Helmut Pfleger** weiß davon in seinem neuen Blog beim Deutschen Ärzteblatt zu berichten – humorvoll, kenntnisreich und mitunter im Wortsinne rätselhaft. Seit 23 Jahren veröffentlicht Pfleger monatlich eine Schachaufgabe in der Fachzeitschrift der Ärzte. Diese Beiträge sind ab sofort für alle Interessierten unter „[Pfleger's Schach med.](#)“ zugänglich.

Josef Maus

Und vergessen möchten wir bei der Gelegenheit auch nicht, an die 24. Deutsche Ärztemeisterschaft zu erinnern, welche vom 22. bis 24. April 2016 im Kurhaus in Bad Neuenahr stattfindet. Mehr erfahren Sie auf unserer dafür eingerichteten [Seite](#), samt einer Chronik über die bisherigen 23 Meisterschaften.

Frank Hoppe

19.01.2016 17:18 // Archiv: DSB-Nachrichten - DSB // ID 20657

Sie müssen sich [anmelden](#), wenn Sie diesen Artikel kommentieren wollen.

